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Ｒ６．７．６に定例会を開催しました。

はじめに大変に残念な報告です。

昨年度末で役職定年を迎えられ、

本年４月より鶴楽会の会員としてお

迎えするはずの方がお亡くなりにな

りました。定例会目前に急逝され、

まだ一度も会に出席されないままの

旅立ちとなりました。

開会を前に本会代表がこのことについて報告、続いて黙祷を

捧げるととともに献杯、新会員のご冥福をお祈りしました。

鶴楽会では慶弔に関する式への参加は

原則個人の判断です。しかし、式典に際

してご遺族らからの依頼等がないか協議

し、会としてお手伝いすることもありま

す。

続いて定例会に移行しました。

本年度の運営等について、話し合いを

しました。新役員、事業計画等について

出席者全員の賛同が得られ、全会一致で

承認されました。

定例会が終了し、いよ

いよお待ちかねの懇親

会です。この時季は各地域で夏祭りの準

備等諸行事も予定されている中でしたが、

会員の半数以上の方にご参集いただき、

大いに盛り上がる会を開

催することができました。

前回３月に開催したと

きに、会員の中から「こ

れからは全部出席します」

とか「俺たちが

仲間を呼んで、会を盛り上げるよう

頑張ります」とか気勢が上がってい

ましたが、その言葉通り懇親会への

参加者が増え、大変に盛り上がりまし

た。そして、駄洒落あり笑いありの楽

しい会となりました。

令和６年度定例会

－献杯－

－乾杯－

－近況報告－

懇親会

みんな退職したとは思え

ないほどパワーがあルゴン

これからの鶴楽会が、ます

ます楽しみだゴン


